

### 3. Schülerligaturnier Kreis Nord in Haslach

53 Schachspieler kämpften eifrig am 26. November eifrig um Punkte.

#### U 8 Turnier

Besonders erfreulich war das Teilnehmerfeld der **U8**, wo insgesamt 12 Spieler um den Turniersieg rangen. Es entwickelte sich ein spannender Dreikampf, wo nach 6 Runden alle Drei jeweils 5 Punkte erspielten. Somit musste die Zweitwertung entscheiden, wo sich Donets Tymur aus St. Valentin vor seinem Vereinskollegen Pallak Tony und dem Ottensheimer Pumberger Philipp durchsetzte.



#### U 10 Turnier

Bei der **U10** nahmen 14 Spieler teil. Auch hier gab es ein Kopf an Kopf rennen, wo sogar die Drittwertung entscheiden musste. Mit 5,5 Punkte aus 6 Runden setzte sich Schwarz Timo aus Bad Leonfelden durch. 2. Wurde punktgleich Donets Alina aus St. Valentin. Den 3. Platz mit 4 Punkten sicherte sich aufgrund der Zweitwertung Lunz Leonidas vom JSV Linz.



Die **U12** und die **U14** trugen gemeinsam mit 18 Teilnehmer das Turnier aus.

## U 12 Turnier

Herausragend Raber Eduard aus Steyregg der als U12 Spieler mit 5,5 Punkte aus 6 Runden souverän das U12 Turnier gewann. Zweiter in der U12 wurde Donets Valeriy aus St. Valentin mit 4,5 Punkte und Dritter wurde Mena Cortes aus Steyregg mit 4 Punkten.



## U 14 Turnier

Spannend verlief auch die U14 Wertung. Auch hier entschied die Zweitwertung für Schwarz Felix mit 4,5 Punkte aus Bad Leonfelden vor seinem Vereinskollegen Stadlbauer Maximilian. Dritter mit 4 Punkten wurde Woelfle Gabriel aus Röhrnbach.



## Amateur Turnier mit Bezirksmeisterschaft Rohrbach

Das Amateurtturnier gewann Binder Raimund aus Hartheim vor Donets Ruslan aus St. Valentin und Traxler Markus aus Haslach.

#Die durchgeführte Bezirksmeisterschaft Rohrbach im diesen Turnier und somit Bezirksmeister wurde Markus Traxler aus Haslach. Zweiter wurde Fuchs Eisner Andreas aus Aigen-Schlägl und Dritter wurde Gahleitner Karl aus Altenfelden.



Siegerbild der Bezirksmeisterschaft

Alle Teilnehmer bekamen ein schönes Dankeschön für die Teilnahme. Der Schachverein Haslach freut sich schon jetzt, wieder viele Schachspieler nächstes Jahr in Haslach begrüßen zu können. Denn, Schachspieler sind nette Leute. Also Sei dabei 2023!